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　ABI（足関節上腕血圧比）とは、「下肢動脈の狭窄や閉塞を評価する指標」で、上腕と
足首の血圧から算出されます。ABI検査方法は、両手足に血圧カフを巻き2回の血圧
測定（検査時間は2～3分と短時間）だけの非侵襲的な簡単な検査で、末梢動脈疾患の早期発見に有用です。

　末梢動脈疾患とは、血管内に脂質による沈着物が形成されて下肢動脈などが閉
塞硬化するために十分な血液が組織に供給されないため生じる疾患で、最悪、下
肢切断となる壊疽を生じたり、心筋梗塞・脳梗塞を引き起こす可能性がある病気で
す。今までの機器では、ABIと併せてPWV（脈波伝播速度）と言う「動脈硬化を示
す指数」を測定していましたが、PWVは、個人の血圧にて誤差が非常に大きい為、
検査結果が動脈硬化の度合いに反映されない事がありました。このたびの
VS-1500AE（フクダ電子）は、今までと同様にABI測定ができる他、PWVの代わり
に血圧では変動しにくい動脈硬化を示すデータ（CAVI）を出してくれる機械です。
　この機会に、VS-1500AEによるABIとCAVIの測定を試みてください。
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次号は、「ドック健診室 課長　宮本 順子」からのメッセージです。

　こんにちは！  外来クラークの森 愛です。
　早いもので、大隈病院に勤めて７年が経ちました。皆さんのいつも心温まるお声掛け、ありが
とうございます。外来は、緊張感を持ちつつ笑いあり、アットホームな雰囲気に包まれています。
　クラーク業務は主に、診察前の問診対応(血圧測定・検温・検査の案内・データの準備)をし、
診察がスムーズに行える様に診療医師のサポートをしています。また、不安な思いや大きな心配
を抱えている患者さんに心を配ることも私たちクラークの大切な役目だと思っています。診察
の待ち時間、主治医に直接尋ねにくいこと、内容のわからない検査や処置など不安なことがあ
れば気軽にお声をかけて下さいね。
　これからも、持ち前の明るさと忍耐力で頑張っていきますのでよろしくお願いします。

次号予告

【病院仲間からのひと言】診察室の雰囲気を明るくしてくれる気さくなクラークさんです！

職員から職員へつなぐ、地域へのメッセージ
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ABI（エイ・ビー・アイ）検査ってご存知ですか？
当院に、新しいABI検査機器（VS-1500AE）が
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大隈病院

●地域の人々に信頼される病院になります。
●高度の医療機能を持つ かかりつけ病院になります。
●病気を治すだけでなく、病める人の心を癒す病院になります。
●職員が勉強し、朗らかでやりがいのある職場をつくります。

基本方針
〒660-0814 兵庫県尼崎市杭瀬本町2-17-13
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総務課
病院運営とそこで働く人々を円滑に機能させる歯車

　この度、当院における新型コロナウイルス感染症対策・診療に対し、杭瀬地区をはじめ市内の皆様（以下記載）より、多くの心温
まるお言葉や支援物資をいただきました。病院スタッフ一同、心から感謝しお礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症対策にかかる支援への感謝とお礼
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くまちゃんコラム
　今回は、私の日課のランニングについてのお話です。
勤務終了後、病院の周囲5キロを30分くらいかけて走ります。走っている間は、常に考え事を
するように心掛けています。始めは雑念でいっぱいですが、終わる頃には頭の中がスッキリ整
理されています。結果的に健康がついてきますが、それぞれが自分の目標を定めて、自分の
ペースで杭瀬界隈を巡ってみるのはいかがでしょうか？くれぐれも、1時間以内のスケジュー
ル、「咳エチケット」のマスク着用は守りながらお願いします…。

リハビリテーション課　言語聴覚士　志水 哲史

ランニングの勧めランニングの勧め

　総務課といえばどのようなイメージをお持ちでしょうか？
一般イメージとしては、「何をやっているのか定かではない」、ある世代はテレビドラマの
影響で「ダメな社員が暇を持て余している部署」というイメージがあるかもしれません。
かく言う私も我が部署ながら、「何をやっている部署か？」と問われれば明確な言葉に
できず、この機会に改めて考えてみることにしました。

　これでもまだ漠然としていますね。実のところ、これは業務のほんの一部で、まだまだ網羅されていない、スキマ仕事のような仕事
もたくさんあります。 なので、私の独断と偏見で総務課を上記標題のように定義してみました！ どうでしょう？　私達総務課は、直接
的な収益にかかわる部署ではありません。ですが、病院をしっかり下支えし、皆の利益につながるようにこれからも頑張って参ります。

ジョギングは
少人数で

公園はすいた
時間、場所を
選ぶ

くまちゃんニュース

５月末現在

総務課 副主任  前田　円

Ⅰ．職員人事に関する業務　勤怠管理や健康保険、厚生年金、雇用保険への手続き、各種申請等
Ⅱ．一 般的な庶務業務　会議資料の作成、院内向けお知らせ、掲示物の作成、文書管理、物品管理、設備保守、
　　　　　　　　　　　　 求人、院内規定の作成、改定等々…

　これもひとえに、大隈病院が地域の方々から愛され、そして信頼されている証と信じています。
今後もなお一層、地域に根差した病院となれるように頑張ります。

●マスク（炭火焼き鳥 まさや 杭瀬店、ワンエイジャパン(株)、患者家族：川崎勝基様）
●防護服（アラフォート南武庫之荘）　●ジュース（amaサラダ）
●フェイスシールド（セブン-イレブン 尼崎杭瀬本町東店）


